

Modaes

Empresa

La Polar: los accionistas dan luz verde a la ampliación de capital

La compañía chilena de tiendas por departamento ha salido al mercado en busca de financiación, poniendo a la venta 1.240 millones de acciones. A principios de año, Leonidas Vial elevó su participación en el grupo.

Modaes
23 abr 2018 - 00:00

La Polar: los accionistas dan luz verde a la ampliación de capital

La Polar recurre al mercado en busca de financiación. **La compañía chilena aumentará su capital social en 40.000 millones de pesos chilenos (67 millones de dólares) mediante la colocación de 1.240 millones de acciones**, según un comunicado que la empresa ha enviado a la Comisión para el Mercado Financiero.

El grupo, que ha tomado la decisión de la ampliación en una junta extraordinaria de accionistas celebrada el 19 de abril en las oficinas de la sociedad, en Santiago, ha explicado **que la colocación de acciones se realizará en dos etapas: la primera de ellas por la mitad de las acciones y el monto aprobado del aumento de capital, y la segunda por el saldo.**

La junta extraordinaria de accionistas también ha informado a la Comisión para el Mercado Financiero de que el precio de colocación de los papeles será el equivalente al valor de libros de la acción de la sociedad al 31 de marzo de este año.

El pasado enero, **Leonidas Vidal, presidente de la Polar, elevó su peso en el capital de la empresa con el objetivo de convertirse en accionista de referencia**, en una operación con la que pasó a controlar el 26,9% de la compañía.